



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	18 Desember 2024	Media	Haluan
Kategori	KEAMANAN, HUKUM & POLITIK	Jurnalis	h/mta

Harian Umum Independen

HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pemko dan Polres Petakal Persiapan Keamanan Jelang Nataru

PARIAMAN, HALUAN — Pemerintah Kota Pariaman bersama jajaran polres mengadakan rapat persiapan libur natal 2024 dan tahun baru 2025 (nataru), Senin (16/12). Kegiatan tersebut digelar untuk meningkatkan sinergitas antara pemerintahan dan polisi dalam menjaga ketertiban dan keamanan umum.

Staf Ahli Wali Kota Pariaman, Hertati Taher mengatakan, rapat tersebut memetakan kegiatan setiap OPD selama nataru agar dapat menyertakan pihak keamanan selama pelaksanaannya. Hertati menyebut, rapat teknis ini penting untuk menciptakan suasana libur yang nyaman dan aman bagi pengunjung.

Adapun rapat teknis ini dilaksanakan di ruang rapat walikota di gedung Balaikota Pariaman dengan dihadiri Staf Ahli Hertati Taher didampingi Kepala Kantor Kesbangpol Ferry Ferdian, Linmas Kota Pariaman Bagindo Putra, dan Kabag Ops Polres Pariaman AKP Rahmat.

"Kita sengaja lakukan rapat ini terkait beberapa hal yang harus kita siapkan dalam pelaksanaan libur pelaksanaan Natal dan Tahun Baru 2025, dimana Kota Pariaman dalam hal ini merupakan daerah tujuan wisata dalam pelaksanaannya," kata Hertati.

Ia menjelaskan, beberapa OPD yang berkoordinasi dalam pelaksanaan nataru ialah Dinas Perhubungan, Dinas Satpol PP dan Damkar, BPBD Kota Pariaman dan Dinas Kesehatan. Selain itu, juga ada Dinas Perindagkop dan UKM, Dinas Pariwisata dan Kebudayaan, Dinas Pertanian

Pangan dan Perikanan serta Diskominfo sebagai sumber informasi daerah.

"OPD inilah yang akan terlibat langsung dalam pengamanan dan pengaturan lalu lintas selama pelaksanaan nataru," jelasnya.

Kendati dilaksanakan setiap tahun, Hertati mengatakan bahwa pemko juga harus mempersiapkan pelaksanaan nataru akhir tahun ini.

"Karena pastu ada beberapa perubahan situasi dan kondisi di lapangan serta arahan-arahan dari Pemerintah Pusat," ujarnya.

Dengan adanya sinergitas ini, ia berharap akan terjalin koordinasi yang baik selama pelaksanaan nataru dan terciptanya situasi yang kondusif selama pelaksanaan libur.

Kabag Ops Polres Pariaman, AKP Rahmat mengatakan, pihaknya akan memulai proses pengamanan Nataru ini dengan pelaksanaan Apel Gabungan di halaman Ma-

KLIPING KORAN

HARI : Rabu
TANGGAL : 18 Desember 2024



Tanggal	18 Desember 2024	Media	Haluan
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	h/mta

Harian Umum Independen

HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

KLIPING KORAN

HARI : Rabu

TANGGAL : 18 - Desember 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pj Sekda Baru Pemko Pariaman Dilantik

PARIAMAN, HALUAN — Mursalim resmi diangkat menjadi Penjabat (Pj) Sekretaris Daerah (Sekda) Pemerintah Kota Pariaman yang baru menggantikan Pj sebelumnya, Yaminu Rizal, Minggu (15/12) sore. Pelantikan tersebut dilakukan langsung oleh Pj Wali Kota Pariaman Roberia di Aula Balaikota.

Adapun pelantikan Pj Sekda berdasarkan Surat Keputusan Gubernur Sumatera Barat Nomor: 821/5645/BKD-2024 Tentang Pengangkatan Penjabat Sekretaris Daerah Kota Pariaman yang ditandatangani

oleh Gubernur Sumatera Barat per tanggal 12 Desember 2024.

Roberia menjelaskan, SK tersebut berlaku selama tiga bulan, yaitu bertepatan dengan dilantik nya Sekretaris Daerah Kota Pariaman yang definitif.

“Pj Sekda akan bertugas selama tiga bukan ke depan, sampai Sekda definitif dilantik bertepatan dengan pemerintahan yang baru,” ujarnya.

Ia menyampaikan, bahwa pengambilan sumpah atau janji Penjabat (Pj) Sekretaris Daerah Pemerintah Kota Pariaman yang dilaksanakan dalam rang-

ka mengisi kekosongan Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama, Sekretaris Daerah Kota Pariaman. Sebab, masa jabatan Pj Sekretaris Daerah sebelumnya, yaitu Yaminu Rizal telah habis.

“Untuk masa jabatan Pj Sekda sebelumnya, Yaminu Rizal, telah berakhir pada 13 Desember 2024, tiga bulan setelah dilantik pada 13 September 2024,” terangnya.

Dijelaskannya bahwa pengangkatan Pj Sekda sesuai dengan Peraturan Presiden Nomor 3 Tahun 2018 tentang Penjabat Sekda. Mursalim

sendiri merupakan Pimpinan Tinggi Pratama di Provinsi Sumatera Barat, tepatnya sebagai Kepala Biro Administrasi Pimpinan Sekretariat Daerah Provinsi Sumatera Barat.

“Sumpah jabatan yang merupakan ikrar kesanggupan mentaati segala peraturan yang berlaku sudah dilaksanakan. Oleh karena itu, dalam melaksanakan tugas Pj Sekda yang baru harus memegang teguh sumpah jabatan tersebut,” ungkapnya.

Roberia juga menekankan agar Pj Sekda yang baru dapat menunaikan tugas dengan

sebaik-baiknya termasuk menaati keputusan bersama dengan DPRD Kota Pariaman yang sepakat agar defisit di tahun 2024 nol rupiah.

“Kita juga masih ada PR tentang pengangkatan PPPK Kota Pariaman yang berjumlah 1.491 orang. Untuk tahap I sudah 667 orang yang mengikuti tes CAT dimulai dari kemarin sampai hari ini dan masih tersisa yang tahap II,” terangnya.

Roberia berharap Pj Sekda yang baru, dapat mengkoordinir segala kegiatan yang ada di OPD yang ada, dan

memberi pembinaan kepada seluruh ASN, dan dapat memelihara kebersamaan dan sinergi dalam pelaksanaan tugas dan pengabdian, ucapnya.

“Saya ucapkan terimakasih kepada Yaminu Rizal sudah bekerja menjadi Sekda dengan baik, dan kepada Mursalim saya ucapkan selamat dan sukses sebagai Penjabat Sekretaris Daerah yang baru dilantik, tunaikan tugas dengan sebaik-baiknya, selamat bekerja dan semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan keberkahan dan perlindungan-Nya kepada kita semua,” tutupnya. (h/mg-mta)

